



ORMAS JARUM INDONESIA (Organisasi Masyarakat Jaringan Relawan Untuk Masyarakat) Kabupaten Lebak provinsi Banten Akan Gelar Mubes

Farid Padlani - LEBAK.FPII.OR.ID

May 21, 2024 - 18:38



MUSYAWARAH BESAR II JARINGAN RELAWAN UNTUK MASYARAKAT (JARUM)

RANGKASBITUNG, 23 MEI 2024

Bersatu ... Berkarya ... Berjuang Bersama ...

Lebak, PublikBanten id RangkasBitung – Banten Jaringan Relawan untuk Masyarakat (Jarum) Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, akan menyelenggarakan Musyawarah Besar (Mubes) II pada tanggal 23 Mei 2024. Acara penting ini akan berlangsung di Cafe Cihareno, Rangkasbitung, Kabupaten Lebak, Banten.

Bachrudin, Bendahara Umum Ormas Jarum, menyampaikan informasi tersebut kepada wartawan dalam acara ngopi bareng di Cafe Setiabudi, Rangkasbitung, Senin (20/5/2024). Dalam kesempatan tersebut, Bachrudin menegaskan pentingnya kegiatan ini untuk memperkuat sinergi di antara para pengurus dan anggota Jarum.

Kegiatan ini akan dihadiri oleh Keluarga Besar Jarum dengan tujuan untuk Bersatu, Berkarya, dan Berjuang Bersama demi kemajuan pembangunan di Banten,” ujar Bachrudin kepada wartawan, Ia menambahkan bahwa tanpa adanya kesatuan dan kolaborasi dalam Bersatu, Berkarya, dan Berjuang Bersama, pembangunan di Banten akan mencapai kemajuan yang diharapkan.

Musyawarah Besar II ini diharapkan menjadi momentum penting bagi Ormas Jarum untuk menyusun rencana strategis dan program kerja yang lebih efektif. Bachrudin menekankan bahwa kerja sama yang solid di antara para anggota merupakan kunci utama dalam mendorong pembangunan daerah.

Dalam konteks ini, Jarum terus berkomitmen untuk memainkan peran aktif dalam pembangunan masyarakat Banten. Dengan dukungan penuh dari seluruh anggota dan pengurus, diharapkan musyawarah besar ini akan menghasilkan keputusan-keputusan penting yang akan membawa dampak positif bagi kemajuan wilayah.

Musyawarah Besar II Jarum Kabupaten Lebak akan menjadi ajang untuk memperkuat komitmen dalam mewujudkan visi dan misi organisasi. Para peserta diharapkan dapat berpartisipasi secara aktif dan memberikan kontribusi terbaik mereka.

(Tim media*Red)